

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Perusahaan SINERCO menghadapi permasalahan yang signifikan terkait kurangnya penyampaian informasi dasar kepada masyarakat luas. Keterbatasan dalam menyajikan data yang fundamental perusahaan menyebabkan kebingungan di kalangan orang-orang yang mencari informasi terkait SINERCO. Dampaknya, prospek klien atau mitra potensial menjadi terhambat karena kurangnya aksesibilitas informasi yang diperlukan. Permasalahan ini menunjukkan perlunya adopsi strategi komunikasi yang lebih efektif agar informasi dasar perusahaan dapat diakses dengan mudah oleh pihak eksternal.

Untuk mengatasi tantangan ini, solusi yang diusulkan adalah pembuatan sebuah website perusahaan yang menyajikan informasi dasar yang dibutuhkan oleh klien potensial. Dengan adanya platform online ini, SINERCO dapat secara transparan mengkomunikasikan visi, misi, nilai-nilai inti, dan layanan yang mereka tawarkan kepada publik. *Website* ini juga dapat menjadi saluran untuk menghadirkan berbagai jenis informasi, termasuk profil perusahaan, laporan keuangan, dan testimoni pelanggan, yang dapat meningkatkan kepercayaan dan kredibilitas perusahaan. Dengan demikian, SINERCO dapat meningkatkan aksesibilitas informasi dan memperkuat posisinya di mata masyarakat dan pelanggan potensial.

Pengembangan *website* perusahaan bukan hanya sebagai solusi praktis untuk permasalahan informasional, tetapi juga sebagai langkah proaktif dalam menciptakan citra perusahaan yang modern dan terbuka. Dengan memanfaatkan teknologi digital, SINERCO dapat meningkatkan daya saingnya, menjangkau target pasar lebih luas, dan memperkuat hubungan dengan pemangku kepentingan. Dengan demikian, pembuatan *website* ini bukan hanya merupakan upaya memecahkan masalah konkret, tetapi juga investasi strategis dalam membangun kehadiran perusahaan yang solid di era digital.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Tujuan dari kerja magang ini adalah untuk memenuhi syarat kelulusan dalam program studi Teknik Informatika di Universitas Multimedia Nusantara. Melalui kerja magang, diharapkan mendapatkan pengalaman berharga di lapangan kerja yang tidak dapat diperoleh hanya melalui masa perkuliahan. Selain itu, dapat memiliki kesempatan untuk menerapkan ilmu pengetahuan yang telah dipelajari dalam perkuliahan dan mengaplikasikannya secara langsung pada situasi nyata di dunia kerja. Pengembangan keterampilan praktis yang relevan dengan bidang studi, serta memperluas pemahaman tentang pelaksanaan dan proses kerja yang sebenarnya. Tujuan magang ini juga bertujuan untuk memberikan pengalaman yang berharga dan persiapan yang lebih baik dalam memasuki dunia kerja setelah menyelesaikan pendidikan. Sementara itu, maksud dari kerja magang ini adalah untuk menyelesaikan tugas yang telah ditetapkan, yaitu membuat semua program *company website* SINERCO. Dengan melaksanakan tugas ini, tentu akan memiliki kesempatan untuk terlibat dalam pengembangan situs web perusahaan dan mendapatkan wawasan tentang praktik pengembangan perangkat lunak dalam lingkungan bisnis nyata. Tugas yang diberikan juga mencakup untuk membuat program sederhana yang bertujuan untuk meningkatkan efektivitas pekerjaan sehari-hari. Melalui kerja magang ini, diharapkan pula dapat meningkatkan kemampuan pemrograman, memperdalam pemahaman tentang lingkungan kerja profesional, dan mengembangkan kemampuan beradaptasi dengan tuntutan dunia di industri teknologi.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kegiatan magang ini disetujui dilaksanakan kurang lebih selama 5 bulan atau 100 hari kerja. Waktu tersebut dihitung pada saat tanggal 7 Februari 2023 hingga 7 Juni 2023. kegiatan magang ini dilakukan dengan tatap muka atau WFO (*Work From Office*). Namun mahasiswa melaporkan tidak dapat hadir setiap hari Selasa maka perusahaan memutuskan untuk bekerja *Work From Home* (WFH) atau mengganti hari kerja menjadi hari sabtu sebagai hari tambahan. Untuk jam kerjanya sendiri, sudah ditetapkan untuk bekerja selama 8-10 jam/harinya. PT. Sigma Energy Compressindo juga menetapkan jam kerjanya dimulai dari pukul 8.00 sampai 17.00 setiap harinya.